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Verfahren zur Phosphor-Rückgewinnung 

Anfrage der Fraktion FDP+ Freie Wähler + Piraten 
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Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Mit welchem Verfahren soll der Phosphor aus der Asche der 

Klärschlammverbrennung zurückgewonnen werden? 

 

2. Wird KasselWasser die Anlagen für die Phosphor-Rückgewinnung selber 

bauen und betreiben? 

 

3. Welche Inhalte werden in der Machbarkeitsstudie zur Verwertung von 

Klärschlamm und zur Rückgewinnung von Phosphor aus Klärschlamm von 

KasselWasser, dem Regierungspräsidium und der Uni Kassel untersucht? 

 

4. Welche Ergebnisse hat die Machbarkeitsstudie ergeben? 

 

In Abstimmung mit Stadtbaurat Nolda erklärt Vorsitzende Koch, dass 

Nachfragen schriftlich über das Büro der Stadtverordnetenversammlung gestellt 

werden können und die Antworten dann an die Fraktionen weitergeleitet 

werden. 

 

 

 

 

 

Eva Koch Feyza Tanyeri 

Vorsitzende  Schriftführerin 




